

Dans la nouvelle saison de Fourchette et sac à dos, l'animatrice parcourt l'Europe. Ici, l'Italie.

JULIE ANDRIEU SE REMET À TABLE

On ne présente plus Julie Andrieu, gastronome bourlingueuse de 37 ans devenue chef cathodique étoilé dans Cà vous sur France 5. Lancée il v a quatre ans sur la même chaîne, son émission Fourchette et sac à dos vient d'entamer sa cinquième saison. Direction le Vieux Continent, une valeur sûre. avec cinq escales gourmandes à Londres, en Italie du Nord, au Portugal, en Suisse et à Berlin. « J'ai été très surprise par le succès d'audience remporté par nos émissions en Norvège et en Écosse, les deux seules tournées en Europe dans les saisons précédentes. confie l'ancienne photographe. Après avoir voyagé à l'autre bout du monde, i'avais pris énormément de plaisir à découvrir ces cultures plus proches mais que je ne connaissais pas. C'est pour cette raison au'on a décidé de consacrer une saison entière à nos voisins européens. Ce serait dommage de passer à côté... » Effectivement, ce serait bien dommage de rater les saucisses suisses à la cerise de Zoug, la pêche sportive aux pouces-pieds au Portugal, ou encore le goûteux lard italien de Colonnata, D'ailleurs, la belle confesse en avoir rapporté quelques morceaux choisis. « Et également un énorme morceau de parmesan, de l'alcool d'abricot, et beaucoup de chocolat. Aller en Suisse m'a permis de me réconcilier avec le chocolat au lait! Quand on assiste à la fabrication d'un produit, ca lui donne forcément plus de goût. » Entre deux bouchées, la chasseuse de saveurs s'est lancée dans la coréalisation d'un documentaire en suivant pendant un an un chef atypique: Thierry Marx, un chef sansfrontière (à voir sur France 5, le jeudi 1er septembre à 21 h 35).

MARIANNE DARDARD

Fourchette et sac à dos, France 5, jeudi, 20 h 35.